



八雲小学校 学校だより

じぶんから



八雲小 HP

R7.4.24 発行 文責：杉谷

令和7年度は全校児童395人でスタート！！

4月8日（火）、八雲小学校の令和7年度がスタートしました。

体育館で着任式に続いて1学期の始業式を行いました。

着任式では、着任した教職員の入場から拍手が起こりました。また、一人一人の挨拶も、姿勢よく目と耳と心で真剣に聴き、終わると自然と拍手があり、今年も八雲っ子の温かさと意気込みを感じました。

始業式では、校長から今年度大切にしてほしいことを話しました。今年度の

キーワード4つは、「超かっいいい八雲っ子」「自分から」「チーム八雲」を継続し、もう一つは「ありがとう」にしました。「ありがとう」の溢れる学校にしていきたいという願いからです。次に頑張りポイント4つを紹介しました。昨年から継続して「自分からあいさつ」「真剣にそうじ」「ろうかを歩く」「スリッパを揃える」です。昨年からよくなっているので、今年はできればではなく、絶対にしようと伝えました。

最後に、みんなが頑張れるように「今年はさらに先生たちも『楽しい学校』『楽しい学年』『楽しい学級』を創るよう努力するので、全校で頑張っていこう。」と話し、「この1年頑張るぞ〜！」「お〜！！」と気持ちを一つにして話を終わりました。全校のみんなで楽しい学校を築いていこうという気持ちが伝わってくるような始業式でした。

これから教職員も子どもたちのために何ができるか考え、力を注ぎたいと思います。これから1年間どんなことに巡り合えるのか楽しみです。どうぞよろしく願いいたします。



62名の新入生が八雲小学校に入学しました

4月10日（木）は、前日までの予報を覆し、爽やかな春の日差しが新入生を祝ってくれている、素敵な入学式になりました。

式の中では、担任の呼名に対して大きな声で返事をする事ができ、とても立派な態度でした。これから始まる小学校生活で、いろいろなことに挑戦し、試行錯誤や失敗をしながら「生きる力」をしっかりと身につけてほしいと思います。参加した6年生による歓迎の言葉と歌のプレゼントも素晴らしく、さすが「学校のリーダー」です。これから1年生をかわいがる姿がたくさん見られることでしょう。



楽しい学校・学年・学級！みんなが明日も行きたくなる学校に！

学校教育目標 『豊かな感性を磨き、確かな学力とたくましい心と体をもつこどもの育成』

目指す子ども像 やさしい子 ……豊かな心を持ち、自他を大切にできる子

かしこい子 ……主体的に学び、よく考えて行動できる子

たくましい子 ……健康な心と体を持ち、粘り強く取り組む子

学校スローガン：自分から学び合い、かかわり合い、高め合う 八雲小学校

以上の学校教育目標、目指す子ども像、スローガンのもと、全教職員で子どもたちのために一生懸命取り

